



www.mg.co.id

Afena-Gyan Pahlawan AS Roma

GENOA (IM) – Felix Afena-Gyan tampil sebagai pahlawan saat AS Roma mengalahkan tuan rumah Genoa di Stadion Luigi Ferraris, Senin (22/11) dinihari WIB. Sempat kesulitan mencetak gol, Roma akhirnya memecah kebuntuan berkat gol penyerang berusia 18 tahun itu.

Di laga itu Giallorossi mengungguli misi bangkit usai kalah di dua pertandingan sebelumnya di Serie A. Roma pun tampil begitu dominan. Pasukan Jose Mourinho tercatat melepaskan sampai 19 tembakan dibandingkan satu milik Genoa.

Di tengah upaya untuk mencetak gol, Mourinho memutuskan untuk memasukkan Afena-Gyan, pada menit ke-75, menggantikan Eldor Shomurodov.

Pergantian tersebut terbukti jitu. Afena-Gyan kemudian memecah kebuntuan Roma enam menit usai masuk ke lapangan. Kemudian, pemain asal Ghana itu mencetak satu gol lagi di injury time untuk menyegel kemenangan Roma.

“Saya berterima kasih kepada Tuhan atas kesempatan yang diberikan kepada saya, terima kasih kepada tim, pelatih, fans, para pemain atas dukungan luar biasa mereka. Saya juga ingin berterima kasih kepada ibu, dia di Ghana, saya mencintaimu,” ujar Felix Afena-Gyan.

Afena-Gyan baru melakukan debutnya di Liga Italia pada Oktober lalu di laga melawan Cagliari. Pertandingan melawan Genoa merupakan penampilan ketiganya. Usai mencetak gol pertamanya, Afena-Gyan merayakannya dengan langsung berlari ke Mourinho yang ada di pinggir lapangan.

“Mourinho adalah orang yang luar biasa, manajer hebat dan pelatih hebat. Dia memberi Anda motivasi untuk belajar setiap hari. Saya sangat senang dia di sini. Malam ini sebuah mimpi jadi kenyataan. Itu adalah gol pertama saya, yang sudah lama saya nantikan. Saya ingin melanjutkan performa, membuktikan diri, dan melakukan lebih banyak lagi di masa depan,” ujar Afena-Gyan. **●vdp**



FELIX AFENA-GYAN
Mainan AS Roma

Jonatan Fokus Indonesia Open 2021

NUSA DUA (IM) – Atlet bulutangkis Indonesia tampil mengecewakan di ajang Indonesia Masters 2021 yang berakhir Minggu (21/11) lalu di Bali International Convention Center, Nusa Dua. Wakil Indonesia gagal di semua nomor, hanya runner-up lewat ganda putra Kevin Sanjaya Sukamuljo/Marcus Fernaldi Gideon.

Mereka harus fokus lagi di Indonesia Open 2021 yang dimulai Selasa (22/11), juga di Bali. Indonesia Open 2021 menjadi turnamen kedua dalam rangkaian Indonesia Badminton Festival, yang ditutup dengan BWF World Tour Finals.

Catatan buruk Indonesia Masters 2021 tentu menjadi tamparan sekaligus pemacu buat atlet-atlet Indonesia tampil lebih baik dan menebus di Indonesia Open 2021. Termasuk Jonatan Christie yang terhenti di babak kedua Indonesia Masters 2021 oleh nonunggula, Srikanth Kidambi.

Jonatan menyebut fokus-

nya dalam persiapan menuju Indonesia Open 2021 adalah pemulihan kondisi. Ini karena sebelumnya ia sudah melalui perjalanan panjang di Eropa dengan tampil di Piala Sudirman, Piala Thomas dan Denmark Open yang bahkan berakhir dengan cedera.

“Pastinya recovery. Lalu tentu bagaimana penerapan permainan, strategi, itu tinggal dibicarakan dengan pelatih,” kata Jonatan dalam jumpa pers di Bali International Convention Center, Senin (22/11).

Menyambut ajang ini, Jonatan mengungkapkan beberapa cara untuk mengembalikan mood-nya “Memang tak mudah untuk balik mood dan pikiran. Ketika jadwal yang begitu padat dengan turnamen yang sangat ketat persaingannya itu harus benar-bener fresh,” ujarnya.

Nantinya, Jonatan akan berhadapan dengan wakil Malaysia, Liew Daren, di babak 32 besar Indonesia Open 2021. **●vit**



JONATAN CHRISTIE
Rebutulangkis Indonesia



Lautaro Martinez
(kanan) saat berebut bola dengan pemain Napoli.

Inter Milan Nodai Tren Positif Napoli

“Ini adalah pertandingan yang sangat penting buat kami, duel melawan pemuncak klasemen dan kami pantas dapat lebih dari laga-laga sebelumnya, jadi kami harus membuktikan lagi bahwa kami di trek yang benar,” kata Lautaro Martinez.

MILAN (IM) – Inter Milan mengalahkan Napoli 3-2 dalam lanjutan Liga Italia, di Giuseppe Meazza, Senin (22/11) dinihari WIB Napoli pun merasakan kekalahan pertama.

Dalam laga itu, Partenopei memimpin lebih dulu lewat Piotr Zielinski sebelum dibalikkan oleh Inter melalui gol-gol Hakan Calhanoglu dan Ivan Perisic.

Inter terus mengempur Napoli di babak kedua. Gol tambahan didapat Nerazzurri melalui Lautaro Martinez untuk mengubah skor menjadi 3-1 dan Napoli kemudian memperkecil kekalahan lewat Dries Mertens.

Pelatih Inter, Simone Inzaghi mengaku senang dengan kemenangan timnya. “Kami

mengalahkan Napoli yang sangat kuat dan kami juga sangat pantas melakukannya. Akan selalu menjadi perjuangan melawan Napoli, terutama karena mereka memiliki rata-rata statistik penguasaan bola tertinggi di Serie A musim ini dengan 60 persen,” kata Inzaghi kepada DAZN.

Namun ia mengaku, Nreazzurri meraih tiga tiga poin di saat dalam kondisi tidak oke. “Itu adalah pertandingan kunci untuk musim ini, meskipun yang paling penting akan terjadi dalam waktu tiga hari. Saya memiliki pemain yang absen, banyak juga yang terlambat kembali setelah perjalanan panjang dari belahan

dunia lain. Edin Dzeko juga tidak dalam performa terbaiknya dan (Joaquin) Correa merasakan sakit, kalau tidak saya tidak akan menggantikannya,” ujarnya.

Ini menjadi kemenangan pertama Inter melawan tim besar sepanjang musim 2021/2022. Sebenarnya, setelah memimpin 3-1, Inter masih nyaris gagal di menit akhir. “Kami hampir memenangkan beberapa laga lainnya, jadi di laga ini ada sedikit ketakutan yang tidak bisa dihindari, menjelang akhir selama delapan menit sebelum bubar,” kata Inzaghi.

Walau mencetak gol, Lautaro tetap meminta maaf kepada supporter Inter, pasalnya ia cukup lama tidak menunjukkan tajinya di depan gawang lawan. “Saya minta maaf karena kesalahan bisa saja terjadi. Saya tidak mencetak gol selama hampir satu bulan. Seperti yang saya katakan, saya selalu mencoba untuk bekerja untuk Inter. Tidak masalah kalau saya tidak bikin gol, tapi jadi persoalan kalau Inter tidak menang. Ini adalah keluarga saya dan

sebuah emosi yang luar biasa melihat kami menang,” ucap Lautaro kepada DAZN.

Ia menyebut, laga melawan Napoli sangat penting, karena berkaitan dengan perjuangan merebut papan atas klasemen. “Ini adalah pertandingan yang sangat penting buat kami, duel melawan pemuncak klasemen dan kami pantas dapat lebih dari laga-laga sebelumnya, jadi kami harus membuktikan lagi bahwa kami di trek yang benar. Kadang hasilnya tidak sesuai keinginan kami, tapi tim main dengan intensitas dan karakter hari ini untuk meraih tiga poin,” kata Lautaro.

Pemain Argentina mencetak gol terakhirnya adalah ke gawang Sassuolo pada 2 Oktober. Dia juga sempat gagal menuntaskan eksekusi penalti yang berpeluang memberi Inter keunggulan dalam pertandingan derby Milan. Inter pada akhirnya harus puas dengan hasil seri 1-1 melawan AC Milan.

Di pihak Napoli, pelatih Luciano Spalletti membeberkan penyebab kekalahan timnya. Ia menilai, permainan anak

asuhnya terlalu mudah ditebak di 45 menit pertama.

“Kami bermain jauh lebih baik di babak kedua, membuat beberapa pilihan yang lebih berani dan operan yang tidak terduga. Di babak pertama, kami terlalu mudah ditebak, kami mencari solusi tanpa karakter atau inspirasi, sementara kami memberi Inter terlalu banyak ruang untuk serangan balik,” kata Spalletti, dilansir dari Football Italia.

Menurut Spalletti, para pemainnya dinilai kurang berani melakukan inisiatif untuk berkreasi menciptakan peluang. “Saya marah jika kami tidak melakukan apa yang perlu kami lakukan dan saya melihat kurangnya keberanian di babak pertama. Kami harus berani dan membuat pilihan berani jika kami ingin menantang Inter dan (AC) Milan untuk target penting (juara),” tuturnya.

Dengan hasil ini, Inter tetap berada di posisi ketiga setelah mengumpulkan 28 poin. Napoli juga masih di puncak klasemen dengan 32 poin, unggul selisih gol dari AC Milan. **●vit**

Chelsea Kontra Juve Bakal Sengit

LONDON (IM) – Chelsea melakoni laga berat melawan Juventus dalam matchday 5 Grup H Liga Champion (UCL) 2021/2021 yang berlangsung di Stadion Stamford Bridge, Rabu (24/11) pukul 03.00 WIB.

Laga diprediksi berjalan sengit, jika mengacu kualitas pemain kedua kubu. Chelsea tentu punya tekad untuk membalas kekalahan yang mereka alami pada putaran pertama pada 30 September lalu. Saat itu The Blues menyerah 0-1.

Saat ini Chelsea berada urutan ke-2 klasemen grup, dengan torehan 9 poin, atau terput 3 angka dari sang pemuncak grup, Juventus. Kai Havertz dan kawan-kawan wajib menang jika ingin mengukudeta Juventus.

Hanya saja untuk mencapai hal itu butuh kerja keras. Terlebih skuad asuhan Massimiliano Allegri itu tengah dalam kondisi on fire. Hal itu bisa dilihat dari kesuksesan Juventus merebut poin penuh saat melawat ke markas Lazio, dalam ajang

domestik Liga Italia Serie A.

Baik Chelsea maupun Juventus tengah dalam tren performa yang bagus. The Blues menang 3 gol tanpa balas atas Leicester di Liga Inggris (EPL). Sedang Bianconeri membukukan kemenangan 2-0 di markas Lazio.

Chelsea diprediksi bakal tampil ofensif sejak menit pertama. Mereka akan berupaya mengontrol permainan, kemudian menyerang dengan melepaskan banyak percobaan tembakan.

Sejauh ini pada putaran pertama penyisihan grup UCL 2021/2022, Chelsea menjadi salah satu tim yang paling rajin melepaskan upaya tembakan. Dalam setiap pertandingan, mereka rata-rata sanggup melepaskan 17,3

tembakan.

Sementara Juventus mampu lebih klinis dalam hal serangan. Dengan hanya torehan 14,8 tembakan per laga, nyatanya Juve sanggup menghasilkan rasio gol hingga 2,3.

Laga lainnya adalah Dynamo Kiev vs Bayern Munich, Villarreal vs Manchester United, Barcelona vs Benfica, Young Boys vs Atlanta, Sevilla vs Wolfsburg, Lille vs Salzburg dan Malmo vs Zenit. **●vit**



KAI HAVERTZ
Mainan Chelsea

City Dominan Atas Everton

MANCHESTER (IM) – Manchester City sukses menaklukkan Everton 3-0 dalam lanjutan Liga Inggris 2021-2022. Bertanding di Etihad Stadium, Minggu (21/11) malam WIB, The Citizens tampil dominan.

Meski demikian, City sempat kesulitan membongkar pertahanan Everton. Serangan City akhirnya baru membuahkan hasil pada menit ke-44. Umpan Joao Cancelo dituntaskan dengan sempurna oleh Raheem Sterling.

Di paruh kedua, City menambah dua gol lagi. Gol-gol dari Rodri dan Bernardo Silva memberi City kemenangan dengan skor 3-0.

Rodri begitu girang bisa ikut menyumbangkan gol untuk timnya. Rasa gembiranya bertambah karena golnya sangat fantastis, bahkan layaknya sebuah roket. Gol berawal dari serangan The Citizens lewat sayap kiri.

Phil Foden yang mengirim umpan berhasil disapu bersih oleh pemain belakang Everton. Akan tetapi, sapuan tersebut kurang sempurna dan dimanfaatkan dengan

baik oleh Rodri.

Bek asal Spanyol itu langsung melepaskan tembakan keras bak roket yang langsung bersarang sempurna di gawang Jordan Pickford. “Saya sangat senang karena gol itu indah,” kata Rodri singkat, dikutip dari laman resm Man City.

Manajer City, Pep Guardiola memuji kesabaran para pemainnya dalam membongkar pertahanan Everton. “Penampilannya bagus sebelum jeda internasional dan setelah jeda internasional juga bagus. Rafa (Rafael Benitez) adalah ahlinya dalam bertahan, dengan tim yang tidak ingin menyerang, cuma bertahan, bertahan, bertahan, dan menunggu untuk menyerang

balik dengan Gray dan Richarlison. Kami tahu, terakhir kali kami menghadapi Rafa di Newcastle, kami selalu kesulitan. Kami menang dengan skor tipis,” ujar Guardiola seperti dilansir situs resmi klub.

Berkat kemenangan ini, Manchester City kembali ke peringkat kedua klasemen Liga Inggris. Mereka mengumpulkan 26 poin dari 12 pertandingan. Sementara Everton di urutan ke-11 dengan 15 poin. **●vdp**



RODRI
Mainan Man. City

LARUTAN PENYEGAR
cap BADAK

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

LARUTAN PENYEGAR
cap BADAK

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com | www.facebook.com/larutanpenyegar | @capbadak_id

GRC board

Ahlinya Papan Semen

Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL

FiberFLAT

SUPERPLANK

Alas Atap

Cladding

Over Ceiling

Corridor Balok

Lepang

Partisi

Lantai

GLASS FIBRE REINFORCED CEMENT BOARD

• Tahan Kelembaban

• Tahan Api

• Kuat & Tahan Benturan

• Mudah dipaku & disekrup

• Tidak perlu dilapisi

Pastikan produk GRC board tersebut Masud kami

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
GRC Board Lantai 3 Jl. S. Permai Kav. 64 Jakarta 11110. Telp: (62-21) 53 666 800 (Hunting) Fax: (62-21) 53 666 770 E-mail: cpl@ciptapan.com